

Noailles

LE POINT SUR LES MUNICIPALES Michel Le Tallec passe la main, R. Joyot repart

PAYS NOAILLAIS A six mois des élections, la plupart des maires ont pris leur décision. A ce jour, aucune tendance ne se dégage vraiment. Certains repartent, d'autres arrêtent. Retrouvez notre point.

Noailles : Benoit Biberon se représente, il l'a annoncé à plusieurs reprises
Hermes : Gregory Palandre se représentera pour briguer un second mandat.

Ponchon : « Je serai présent » a dit Robert Joyot, il devrait repartir avec une partie de son équipe actuelle. En face, on retrouvera une liste emmenée par Jean-Claude Giret.

Abbecourt : Jean-Jacques Antheaume se représente pour un 2e mandat.

St Sulpice : Pas de décision annoncée d'André Mélique. Il doit se décider en octobre, il n'est pas sûr qu'il reparte!

Laboissière en Thelle : Jean-Jacques Thomas repart sans coup férir. Sa liste sera d'ailleurs déjà bouclée

Cauvigny : Aucune info pour l'instant. Michel Druetz ne dit rien.

Ste-Geneviève : Le maire sortant Jacqueline Vanbersel a encore dit samedi qu'elle ne savait pas ce qu'elle ferait. Elle pourrait attendre de voir quelle liste serait susceptible de l'intégrer, à moins qu'elle ne reparte toute seule. Trois listes seraient déjà sur le pied de guerre,

JF Mancel va arrêter en 2020

Le président de la communauté de communes du Thelle Oise, Jean-François Mancel, ne briguera pas un nouveau mandat à la tête de l'intercommunalité. Il ne sait pas encore s'il se présente aux municipales de Novillers les Cailloux.



C'est un peu amer que Michel Le Tallec a pris la décision d'arrêter. Il devrait prendre la direction de la Bretagne.

l'ancien premier adjoint Daniel Verecke et l'opposant historique, Gérard Chatin ont d'ailleurs déjà liste prête.

Berthecourt : Laurent Serruys ne repartira pas et quitte Berthecourt où il ne demeure plus.

Heilles : Christian Van Parys ne repartira pas.

La chapelle St Pierre : William Dumoleyn ne repart pas.

Le Coudray en Thelle : Aigri et désabusé, Michel Le Tallec ne

repart pas et s'en va en Bretagne.

Le vice-président de la communauté de communes est également président de l'association Thelle emplois.

Novillers les Cailloux : Le maire Thierry Devillard devrait se présenter, Jean-François Mancel pourrait le suivre mais ne se représentera pas à la communauté de communes.

Villers st Sépulcre : Pascal Wawrin va repartir

Mortefontaine en thelle : Alain



Maire depuis 2001, Robert Joyot devrait briguer un nouveau mandat à Ponchon.

Paillard ne devrait pas repartir... à confirmer.

Silly-Tillard : Jean Vertadier se présentera.

Warluis : Actuellement, aucune information n'a filtré même si la tentative de fusion avortée de la commune avec Rochy pourrait provoquer des vocations aux prochaines municipales.

Que d'animations pour les journées du patrimoine

PAYS NOAILLAIS

OPÉRATION NETTOYAGE À SAINTE-GENEVIÈVE

500 ans pour se dégrader, 1 seconde pour être ramassé. Une opération "Nettoyons la nature" menée en collaboration avec l'enseigne Leclerc se déroulera les 27, 28 et 29 septembre. Rendez-vous à 8h30 devant la mairie de Sainte-Geneviève.

PONCHON : JOURNÉE DU PATRIMOINE AU MUSÉE

Les 21-22 septembre 2019, à l'occasion

des journées du patrimoine, le musée Joly-Clare présente à partir de 14h des démonstrations de sculptures sur bog et de mosaïque. Exposition de peintures et de sculptures animalières.

NOAILLES : RANDONNÉE DU PATRIMOINE DU 21 SEPTEMBRE

La municipalité vous convie à la randonnée du Patrimoine le samedi 21 septembre 2019 (rdv 13h30 pour le pot d'accueil). A 14h : départ de la randonnée du patrimoine sur le thème de l'eau, place de l'Hotel de Ville. A 17h30 : verre de l'amitié à l'Hotel de Ville et découverte de l'exposition sur l'eau et la

biodiversité à Noailles.

NOAILLES : EXPOSITION SUR ARNAUD BISSON

Une exposition sur la vie du résistant Arnaud Bisson se tiendra, samedi 21 septembre 2019 à 11h à l'Hôtel de Ville de Noailles. Entrée libre et café offert. Exposition réalisée dans le cadre des Journées du Patrimoine 2019.



Grâce au travail de Samuel Chausselet, on saura pourquoi Arnaud Bisson a donné son nom à une rue de la commune.

Un forum efficace avec 31 associations présentes

HERMES

Acteurs majeurs des collectivités, les associations ont un rôle incomparable dans les activités culturelles ou sportives. Il est bon de pouvoir se renseigner régulièrement sur ce qu'elles proposent et c'était l'objet de ce forum à Hermes ce 14 septembre, dans le parc de la fraternité.

31 associations présentaient leurs activités dans une ambiance de fête et sous un soleil radieux. L'occasion de rencontres improbables mais fertiles, de découvertes de nouveaux centres d'intérêt, opportunités de se laisser séduire ou

d'enfin conclure une envie trop longtemps repoussée. Tous les domaines étaient présents, du sport bien sûr avec le kayak, spécialité Hermoise, Envi2sport'itude pour la marche et le vélo, le HBAC pour le foot, le tennis club d'Hermes, et les Motards de l'Oise, qui ont même offert un baptême de découverte au maire, Grégory Palandre.

LES TROMPES DE CHASSE SURPRENNENT

La culture n'était pas oubliée avec l'amicale des brosiers, l'Arcam (arts et musique), l'art du tai chi chuan chez art

de soie, Cap sur la culture, la compagnie Cassini, enfin, le solidaire avec Aubépine, l'épicerie solidaire, la ligue contre le cancer toujours très active dans le canton, les associations de rencontres et de partage de jeux divers à cette liste - non exhaustive - s'ajoutaient des éléments plus anecdotiques mais non moins passionnants, comme les trompes de chasse mises en valeur par « le bien aller Hermois » ou les chasseurs avec une superbe collection d'animaux naturalisés. Le tout dans une ambiance festive agrémentée par des démonstrations de catch qui ont attiré du public. En somme une excellente preuve de la vigueur du mouvement associatif local, une bonne nouvelle donc.



La très belle tenue des sonneurs qui ajoutent au plaisir de les entendre.